

# Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dalam Rangka Ops Mantap Brata 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Nov 16, 2023 - 14:22



Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dalam Rangka Ops Mantap  
Brata 2024

SUKABUMI - Kapolsek Kalapanunggal melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, yang melaksanakan Door To Door System (DDS) bersama tokoh dan masyarakat di Kampung Cisasah, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, pada hari Kamis, 16 November 2023, dimulai pukul 10.15 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan ruang kepada masyarakat untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Dalam sambutannya, Aiptu A Fauzie menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG. Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk menjadi jembatan komunikasi yang efektif antara kepolisian dan masyarakat.

Beberapa himbauan dan pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada tokoh dan masyarakat Desa Tugubandung antara lain:

1. **Partisipasi dalam Pemilu 2024:** Mengajak para tokoh dan masyarakat untuk bersama-sama berpartisipasi menjaga situasi kamtibmas menjelang Pemilu legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024, guna terciptanya pemilu yang aman dan damai.
2. **Pencegahan Polusi Udara:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah sembarangan, yang dapat menimbulkan polusi udara. Larangan membuka lahan pertanian atau kebun dengan cara dibakar juga ditekankan untuk mencegah kebakaran lahan dan hutan.
3. **Peran Aktif Satkamling:** Masyarakat diundang untuk berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
4. **Kerjasama dalam Memberikan Informasi:** Masyarakat diminta untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang sudah disediakan, apabila mengetahui atau mencurigai adanya potensi gangguan kamtibmas.

Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menyambut baik kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas. "Sinergi dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan damai. Terima kasih atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam membangun kepercayaan dan kerjasama dengan masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.